

# *Deux Cubains prendront part à la Coupe du monde d'épée*

---



La Havane, 20 oct. (RHC)-. Deux escrimeurs cubains prendront part cette fin de semaine à la Coupe du monde d'épée. Il s'agit de Yamilka Rodríguez et de Reynier Henríquez qui se rendront en Italie et en Suisse, respectivement. Les deux ont pour but d'accumuler des points en vue de leur qualification pour les JO de Rio de Janeiro.

Yamilka Rodríguez, 59e au ranking mondial, accumule 26 points. Son entraîneur, Pedro Enrique Gómez, considère qu'elle est très préparée. «Nous savons que c'est une rencontre bien forte car le nombre d'escrimeuses inscrite dépasse les 150» Mais Pedro Enrique veut profiter de l'occasion pour améliorer la position de sa disciple sur le ranking mondial et obtenir ainsi son billet pour les JO de Rio.

De son côté, Reynier Enrique, 56e au ranking mondial, accumule 35 points.

Dans des déclarations à Juventud Rebelde, Jaine Hernández, son entraîneur, a signalé que son disciple est très technique, qu'il a un bon système de déplacement et une grande efficacité aux touches aux mains et aux pieds.

Le reste des escrimeurs cubains se battra pour le billet aux JO à la rencontre de qualification préolympique de la région prévue en avril 2016.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/73266-deux-cubains-prendront-part-a-la-coupe-du-monde-depee>



**Radio Habana Cuba**